



Employée qui sent mauvais

Par **cpmac**, le **17/02/2010** à **12:47**

Dans une maison de retraite médicalisé, est ce qu'on peut exiger qu'un agent de service soit propre sur elle même. La personne en questionne laisse un mauvais odeur dans les pièces, qui reste pendant pas mal de temps.

Par **miyako**, le **17/02/2010** à **12:55**

bonjour,
demandez lui de se laver .
amicalement vôtre
suji Kenzo

Par **cpmac**, le **17/02/2010** à **18:36**

C'est déjà fait. Ca va pour une semaine, puis c'est comme si on a rien dit.

Par **Laure11**, le **17/02/2010** à **21:28**

Bonsoir cpmac,

Il est évident qu'au sein d'une maison de retraite médicalisée, ce n'est absolument pas normal !

Demandez à la Direction d'envoyer à cette personne un courrier recommandé AR lui rappelant qu'il lui a été déjà signalé d'observer certaines règles d'hygiène la concernant. Si nécessaire, envoyez lui un avertissement afin qu'elle réagisse.

Cordialement.